La matan y sepultan en el patio de su casa

Investiga Fiscalía presunto feminicidio

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.perioadicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Fiscalía de Personas Desaparecidas de Coahuila investiga un probable feminicidio, luego del presunto hallazgo del cuerpo de una mujer, reportada como desaparecida desde hace un año.

Trascendió que los restos se encontraban en el patio de su domicilio, donde se cree que su esposo la habría sepultado tras acabar con su vida.

De acuerdo a los reportes, la desaparición de Jesús Imelda Camacho Vázquez, de 50 años, fue registrada el 17 de octubre de 2023; sin embargo, no fue hasta el 17 de octubre de 2024, exactamente un año después, que se interpuso una denuncia formal por su desaparición.

A partir de esta denuncia, las autoridades iniciaron una serie de investi-



La desaparición de Jesús Imelda Camacho Vázquez, de 50 años, fue registrada el 17 de octubre de 2023; sin embargo, no fue hasta el 17 de octubre de 2024.

gaciones que, de manera extraoficial, habrían lle-



Los restos de Jesús Imelda fueron trasladados al Servicio Médico Forense.

vado al descubrimiento de sus restos en la propiedad

donde vivía junto a su es-

\$10.00 Ejemplar Sábado 9 de Noviembre de 2024 **DE PIEDRAS NEGRAS**

Año XVI No. 7,889 Piedras Negras, Coahuila

PARA CITA CON CBP ONE

Arriba primer grupo de migrantes a la frontera

Los 39 migrantes fueron alojados en la Casa del Migrante Frontera Digna, donde esperarán la fecha y hora de su cita ante las autoridades

estadounidenses



REDACCIÓN / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El primer grupo de 39 migrantes, trasladados en autobús por el Instituto Nacional de Migración (INM) desde la oficina de Regulación Migratoria Zona Sur en Tapachula, Chiapas, llegó este viernes a la frontera de Piedras Negras-Eagle Pass, como parte del pro-



Los 39 migrantes fueron alojados en la Casa del Migrante Frontera Digna, donde esperarán la fecha y hora de su cita ante las autoridades estadounidenses.

gente de Movilidad Segura para facilitar su acceso al trámite de asilo en Estados Unidos

Hermelo Castillón Martínez, secretario del ayuntamiento, informó que el miércoles pasado el INM notificó sobre la salida del primer autobús bajo este programa, el cual arribó puntualmente a la frontera este viernes. Los migrantes fueron trasla-

grama del Corredor Emer- dados con el fin de cumplir cita para regularizar su sicon la cita CBP One que les permitirá solicitar asilo en Estados Unidos.

Los 39 migrantes fueron alojados en la Casa del Migrante Frontera Digna, donde esperarán la fecha y hora de su cita ante las autoridades estadounidenses. Este traslado forma parte del esfuerzo del gobierno mexicano para apoyar a los migrantes que han logrado obtener una tuación en el país vecino.

El Corredor Emergente de Movilidad Segura, puesto en marcha meses atrás por el INM, tiene como objetivo garantizar un traslado seguro y organizado para los migrantes que cuenten con una cita programada en CBP One, facilitando su llegada a los puntos de entrada en la frontera de Estados Unidos.



@periodico_lavoz



/lavozcoahuila





@periodico_lavoz

Cuentan hospitales con código Mariposa Como parte de las acciones

que desde Inspira Coahuila se han detonado para atender de manera integral la salud mental de las y los coahuilenses

LOCAL / PÁG. 2





Ejecutan a mando de la Marina

Los reportes policiacos señalan que la víctima fue atacada por

sujetos armados mientras circulaba a bordo de su camioneta

AL CONGRESO

Informará Manolo el 30 de noviembre

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.perioadicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El próximo 30 de noviembre, el Congreso del Estado de Coahuila llevará a cabo una Sesión Solemne en la que el gobernador Manolo Jiménez Salinas presentará su primer informe de activi-

La Diputada Luz Elena Morales Núñez, Presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso, confirmó que la sesión se celebrará en sábado, en cumplimiento del Artículo 84 de la Constitución local, que estipula esta fecha como el día en que el titular del Ejecutivo debe



La Diputada Luz Elena Morales Núñez, Presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso.

rendir cuentas sobre el estado de la administración pública.

LOCAL / PÁG.2





La más nominada

Con 11 nominaciones, Beyoncé es la artista que más menciones ha recibido este año por Cowboy Carter, el albúm en el que mezcla country, R&B y pop acústico

ESTE DOMINGO

lizarán sorteo del SMN en PN

MARÍA FLORES / LA VOZ www.perioadicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.-Este domingo 10 de noviembre. a las 8:00 horas, se llevará a cabo el sorteo del Servicio Militar Nacional para la clase

2006, anticipados y remisos, en el Teatro de la Ciudad de Piedras Negras.

El sorteo tiene como objetivo asignar a los jóvenes que se inscribieron en el presente año para obtener su cartilla

militar, determinando quiénes deberán asistir cada sábado a las prácticas de disciplina militar en el 12º Regimiento de Caballería Motorizada, y quiénes quedarán exentos de esta obligación.



Seleccionados acudirán a realizar servicio militar cada

sábado.

LOCAL / PÁG. 2